



## Communiqué de presse

*Pour diffusion immédiate*

### ÉCOLE DE L'ANSE

## UNE AILE QUI FAIT LE BONHEUR DES ÉLÈVES ET DU PERSONNEL

---

---

**Gaspé, le 8 octobre 2019** – Depuis la rentrée scolaire, les élèves et le personnel de l'école de l'Anse à Sainte-Anne-des-Monts bénéficient d'un espace qui leur a été enlevé il y a maintenant trois ans. Rappelons qu'à la découverte de moisissures, l'aile qui accueillait les élèves du préscolaire et de la maternelle, a complètement été détruite. La reconstruction, qui s'est effectuée sur une période de six mois, a coûté 2,8 millions de dollars.

L'aile, qui compte quatre classes, accueille les élèves de 4 et 5 ans. Des toilettes y ont été aménagées et un ascenseur facilitant l'accessibilité au bâtiment a été installé.

« *Que d'émotions ont été vécus par nos élèves, leurs parents, ainsi que nos membres du personnel depuis la démolition de 2016. Aujourd'hui, nous sommes fiers du chemin parcouru. Nous avons été à l'écoute des besoins du milieu et pris les décisions qui s'imposaient. À présent, les enfants peuvent apprendre dans un espace accueillant, lumineux et chaleureux* », mentionne monsieur Jean-Pierre Pigeon, président de la Commission scolaire des Chic-Chocs.

« *Pour nous, il est important d'offrir un milieu de vie scolaire stimulant, bienveillant, sain et sécuritaire à tous nos élèves. C'est d'ailleurs l'un des enjeux de notre Plan d'engagement vers la réussite, le défi étant de rendre nos classes plus flexibles et attrayantes pour l'apprentissage. Nous sommes vraiment heureux des résultats obtenus à l'école de l'Anse, et selon les échos qui nous parviennent, nous ne sommes pas les seuls* », ajoute la directrice générale, madame Deslilas Fournier.



Le 7 octobre 2019, l'inauguration officielle de la nouvelle aile de l'école de l'Anse s'est faite en famille.  
Mme Nathalie Proulx, ex-directrice de l'école, M. Jean-Pierre Pigeon, président de la Commission scolaire,  
Mme Line Miville, directrice de l'école de l'Anse, en compagnie des dignes représentants des élèves de 4 et 5 ans

- 30 -

**Source :**

Commission scolaire des Chic-Chocs

**Photo :**

Marie-Noëlle Dion

**Pour information :**

Marie-Noëlle Dion, conseillère en communication et attachée d'administration

Service des communications

Tél. : 418 368-3499, poste 5912